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Ceriale, Giordano: “Il Comune spende oltre 10 mila euro in
pannelli artistici per i parchi: inaccettabile”
di Redazione
26 Aprile 2017 – 18:35

Ceriale. “Una sperpero di denaro veramente offensivo. Mi rivolgerò alla Corte dei Conti”.
Così il consigliere di minoranza della lista “Voi” di Ceriale, Luigi Giordano, definisce alcuni
recenti acquisti in ambito di arredo urbano programmati dall’amministrazione comunale
del sindaco Ennio Fazio.

“Il settore competente – spiega il capogruppo – ha stabilito di acquistare cinque pannelli
artistici da posizionare all’ingresso dei parchi gioco della città. Questi pannelli sono stati
realizzati nell’ambito del progetto ‘Una favola di parco’ e raffigurano soggetti scelti dagli
alunni delle scuole. Ogni pannello costa 600 mila euro più Iva. Ma non solo. Ogni pannello
avrà un proprio telaio. In questo caso la spesa è di quasi 9 mila euro”.

Una cifra che secondo Giordano è fin troppo esagerata: “Innanzitutto, meglio sarebbe
stato far realizzare i pannelli direttamente agli alunni delle scuole anziché chiedere ad un
artista di dipingere i  soggetti  scelti  dai bambini.  In questo modo, il  progetto avrebbe
assunto  un  valore  pedagogico  ancora  maggiore.  E  soprattutto  avrebbe  consentito  di
risparmiare una cifra notevole”.

“A questo punto – aggiunge provocatoriamente Giordano – suggerisco agli alunni di non
impegnarsi in prima persona nella recita scolastica di fine anno ma di far salire sul palco
qualche famoso attore appositamente ingaggiato”.

Secondo il  consigliere di  minoranza,  i  fondi  stanziati  per il  progetto potevano essere
impiegati diversamente: “Abbiamo concittadini che versano in gravi difficoltà economiche
e hanno bisogno di aiuto. Non abbiamo fatto partire molti progetti didattici delle scuole
per scarsità di denaro. Affiggiamo i manifesti funebri alle pareti degli edifici perché non ci
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sono plance sui quali attaccarli. Abbiamo inaugurato la nuova passeggiata a mare senza
che nemmeno fosse stata tracciata la segnaletica orizzontale (cosa che ha ‘autorizzato’
molti  a  parcheggiare  sui  posteggi  per  disabili).  Abbiamo  respinto  la  proposta
dell’associazione ‘Ok Ceriale’ che ci aveva proposto un gemellaggio con la città di Cetare
(che avrebbe portato  benefici  sotto  molti  punti  di  vista)  per  scarsità  di  fondi.  E  poi
spendiamo denaro in questo modo. Mi rivolgerò alla corte dei conti. La procedura non è
illegale, certo, ma l’idea che sottende all’acquisto dei materiali è certamente criticabile”.
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